

„Das Stück hat einen immer wieder mit in die Situation hineingerissen.“

„Man muss sich auf das Stück einlassen, sonst versteht man auch solche kleinen versteckten Botschaften wie mit Ukraine und AfD nicht!“

„Es hat mir gezeigt, dass Sophie mit allen Mitteln gekämpft hat. Ihr war wichtig, dass es Gerechtigkeit geben soll.“

„Ein paar Stellen haben mir echt Angst gemacht und ich habe fast zum Weinen angefangen.“

„Was hat „Sophie“ mit mir gemacht? Es hat mir gezeigt, wie schwer es Sophie Scholl damals hatte, aber auch, dass es schöne Zeiten in ihrem Leben gab.“

„Ich hatte sehr oft den Gedanken, was ich an ihrer Stelle tun würde. Ob ich auch so gehandelt hätte... man hat gemerkt, wie stark sie war!“

„Ich war ein Teil des Theaterstücks!“

„Es war, als hätten sie mir in die Seele geschaut.“